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議会報告会 報告書 

 

担当班：  1 班   班代表者： 堀毛 隆宏            

 

概要 

地区名 ：城南地区 

日時  ： 平成 25年 05 月 23 日（木） 

         19：30 ～ 21：10   

場所  ：城南コミセン 

参加人数：23人(男 20 人・女 3人) 

【出席議員】 

堀毛隆宏 

奥土居帥心 

木戸貞一 

河南克典 

栗山泰三 

國里修久 

（１）開会あいさつ ：堀毛 

（２）議会報告   ：國里 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：河南 

挨拶・総括    ：堀毛  

司会進行     ：栗山 

報告・ＰＰ操作  ：國里 

受付       ：河南 

記録       ：奥土居 

写真･会場（マイク）：木戸 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

（意見交換希望調書） 

・くすのきクラブの移転跡地の取り扱いについて、駐車場として活用

してほしい。 

・建物については、空き施設を長期間放置することがないよう、財産管理及

び財政担当部署と協議し、できるだけ早い時期に取壊しをしたいと考えて

います。合わせて撤去後の跡地利活用についても、駐車場への活用も含め

地域の要望等をお聞きしながら協議、検討していきます。 
・郵便局の北側の通学路に設置されたポールの上部からボルトの先が出

ていた。子ども達が足を引っ掛けて、転倒したら大変であった。道路

管理者に申出て、その日に処理はしてもらったが、施工後のチェック

はどうなっているのか。 

・問題点があることを執行者に伝え、対応を求めます。 

・北村～小枕間のバイパス工事で、仮復旧の間、自動車の通行が可能に

なった際、降雨により橋脚接続部分がデコボコになっていた。市に電

話したら担当は県と言われた。議員はしっかりチェックを。 
・執行者に伝え、対応を求めます。また、議員に意識付けをしていきます。 
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質疑・意見 回答 

・小枕口バス停の溝（開渠）に蓋をしてほしい。怪我はなかったが、小

学生が、はまったことがある。 
・執行者に、地域から希望があったこと伝えます。 

・不来坂峠の道路改修はしたが、防犯灯が歩道側（北側）ではない南側

の電柱についていて、通学路の歩道が暗い。隣接の三田市は、各電柱

に街灯が設置され大変明るい。 

・三田市、猪名川町は当時、ライトアップ作戦として各電柱に街灯を設置し

ましたが、現在では高額な電気代に困っており、間引く等を検討中です。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・西紀運動公園などの指定管理者施設の修繕費はどのような予算組がな

されるのか。地域的に使えない市民もいるので受益者負担などの方法

を考えるべきではないのか。 
・市営住宅に入りたくても、空きがなく入れない。入居者は税金で利益

を受けているのだから、長期入居者の家賃を傾斜的に増額してはどう

か。居住可能年数などを決める制度が必要ではないか。また、その修

繕費を市民の税金から出すのはどうかと思う。 

・10 万円以上の修理については市の負担で行っています。利用者の使用料金

が直接修繕費に使われるということはありません。指定管理者から修理の

要望があっても、市の担当者が出向き、緊急性の無いものについては、他

の施設の要望など取りまとめ優先順位の高いものから順次執行していま

す。 

・大沢新栗栖野線（農工団地）の整備を有効なものにしてほしい。また、

国道 176 号線と栗栖野線の交差点にミラーが一つしかなく、自動車も
スピードを上げて走っているので危ない。平成 22年 6月に信号機設置
（国道 372 号線）の要望書（４集落合同）を出しているが、その後ど
うなっているのか。 

・県の予算の現状では難しいようです。議会からも申し入れしていきたいと

思います。また、要望書の件については、確認します。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・統廃合された小学校の跡地利用をどうするのか。知恵を出して有効な

使い方をしてほしい。チルドレンミュージアムのように校舎を残し、

文化の華が咲く活用をしてほしい。そこで退職教職員の雇用を考えて

欲しい。 

・後川小学校は西宮の幼稚園が春、夏に利用していただいて、地域との交流

を持っています。チルドレンズミュージアムは、人形劇などを活用して人

気を得ているようです。西紀運動公園もネーミングライツを活用して、少

年サッカーの大会に利用しようと計画しています。教職員の活用について

は今後参考にしていきたいと思います。地域の要望を聞いていくことが一

番大事なことと考えます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・平成 24 年に野中の営農組合を立ち上げたが、農業の後継者不足を大
変危惧している。現在の農地を守っていくために何らかの助成はでき

ないか。農地が保全されるから篠山の原風景という環境が守られる。

議会の使命として政策提言を。 

・農業に対するご提言有難うございました。より良き政策提言ができるよう

に努めて参ります。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

 


